

Adhesión formalizada en la Reunión anual de Miembros de Cotec

## Adif se incorpora como miembro de número de la Fundación Cotec

- La entrada en la Fundación Cotec permite a Adif reforzar su papel como referencia en innovación y establecer sinergias para mejorar su desempeño y su impacto en la sociedad
- Desde 2006 Adif ha finalizado más de 100 proyectos de I+D+i, una gran parte de ellos en consorcios nacionales e internacionales, con una inversión total movilizada de 272 millones de euros
- La Fundación Cotec se distingue por ser el principal centro de análisis y pensamiento sobre innovación en habla hispana, así como uno de los más influyentes en Europa

24 JUNIO 2021

Adif y la Fundación Cotec para la Innovación han suscrito el convenio en virtud del cual la entidad pública empresarial se convierte en miembro de número de la Fundación. La incorporación se formalizó el pasado lunes, en la Reunión anual de Miembros de Cotec, presidida por SM el Rey. El Consejo de Administración de Adif había aprobado esta incorporación por unanimidad en su última reunión.

La incorporación a la Fundación Cotec permitirá a Adif reforzar su papel como referencia en innovación e internacionalización, por el alto valor de su innovación y la calidad de sus resultados. Gracias a los proyectos de I+D+i desarrollados por Adif desde 2006, la tecnología ferroviaria española está presente en casi todo el mundo y goza de un prestigio contrastado con los actores más destacados del sector. Por otro lado, se trata de una alianza que permitirá aunar esfuerzos y establecer sinergias para mejorar el desempeño de Adif y su impacto en la sociedad.

La presidenta de Cotec, Cristina Garmendia, destaca que “Adif es un líder tecnológico reconocido internacionalmente y un gran ejemplo de cómo el sector público puede traccionar la innovación empresarial”. Define Garmendia al nuevo miembro de la Fundación como “un campeón global que capilariza todo nuestro territorio y del que, sin duda, podremos aprender mucho en Cotec”.

Relaciones con los Medios  
C/ Sor Ángela de la Cruz, 3 28020 - Madrid  
Tif.: 917744473 / 917744474

[prensa@adif.es](mailto:prensa@adif.es)

*Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de*

*citar fuentes*

[www.adif.es](http://www.adif.es)

# Nota de prensa

La presidenta de Adif, Isabel Pardo de Vera, subraya por su parte que “formar parte de Cotec, que es una auténtica referencia internacional en la promoción de la innovación, va a suponer un gran impulso en la actividad de innovación de Adif”. “En Adif estamos convencidos de que nadie innova solo, y menos aún en el sector ferroviario. Esta alianza nos va a permitir reforzar el papel que la innovación tiene en nuestra meta de facilitar la vida a las personas”, añade.

La capacidad innovadora de Adif está avalada por una extensa trayectoria desde 2006: más de 100 proyectos de I+D+i finalizados, con una inversión total movilizada de 272 millones de euros, 42 de los cuales corresponden a recursos propios de Adif, y una tasa de transferencia de los resultados a producción del 40 por ciento. Sin embargo, la innovación debe retroalimentarse continuamente con las expectativas y las necesidades del entorno, y para satisfacerlas es preciso establecer alianzas con los agentes que tengan capacidad para llegar más lejos y ser más eficientes. De ahí que Adif haya seleccionado a la Fundación Cotec entre otras opciones disponibles.

## La Fundación Cotec para la Innovación

La Fundación Cotec para la Innovación es una organización privada sin ánimo de lucro de reconocido prestigio y líder en España en su misión de promover la innovación como motor de desarrollo económico y social, así como las relaciones entre sus miembros. Es una entidad transparente y reconocida como referente para la promoción de la innovación que ha asumido el liderazgo en la tarea de contribuir al desarrollo nacional mediante el fomento de la innovación en la sociedad y las empresas españolas.

Bajo la presidencia de honor del rey Felipe VI, cuenta con 88 miembros, 19 de ellos patronos consejeros. Además de su importante proyección nacional e hispanoamericana, desde 2001 existe además Cotec Italia y desde 2003 Cotec Portugal, que potencian el carácter internacional al impulso a la innovación que promueve la fundación.

Desde su nacimiento en 1990, se distingue por ser el principal centro de análisis y pensamiento sobre innovación en habla hispana, así como uno de los más influyentes en Europa. En el cumplimiento de esa misión, la Fundación destacó principalmente en su papel como observatorio de la I+D+I en España, proporcionando análisis y consejos en materia de innovación, tecnología y economía.

Relaciones con los Medios  
C/ Sor Ángela de la Cruz, 3 28020 - Madrid  
Tif.: 917744473 / 917744474

[prensa@adif.es](mailto:prensa@adif.es)

*Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes*  
[www.adif.es](http://www.adif.es)

# Nota de prensa

La adhesión a Cotec supone varias ventajas:

- Pertenencia a la plataforma líder española en materia de innovación.
- Pertenencia al Comité de Financiación de la Innovación
- Pertenencia al Comité de Talento y Conocimiento
- Participación en los grupos de trabajo
- Soporte permanente en materia de comunicación y relaciones públicas
- Acceso a eventos exclusivos
- Colaboración en el desarrollo de nuevas herramientas, protocolos y marcos de innovación
- Visibilidad en la página web
- Apoyo para la difusión de actividades propias
- Acceso preferente a reuniones institucionales
- Acceso a la red de expertos denominada “los 100 de Cotec”
- Acceso a #INNOVA100, espacio para la opinión y debate sobre temas vinculados a la innovación

Relaciones con los Medios  
C/ Sor Ángela de la Cruz, 3 28020 - Madrid  
Tif.: 917744473 / 917744474

[prensa@adif.es](mailto:prensa@adif.es)

*Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes*

[www.adif.es](http://www.adif.es)